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日 質問順 頁

1 加 藤 得 二 (50分） 1

2 新 藤 信 夫 （40分） 2

3 稲 川 晴 彦 （24分） 3

4 阪 本 克 己 （40分） 4

5 熊 谷 裕 人 （39分） 5

6 高 橋 勝 頼 （57分） 6

7 添 野 ふ み 子 （40分） 9

8 戸 島 義 子 （25分） 10

9 山 崎 章 （15分） 12

2/14
（木）

代　表　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

2/12
（火）

2/13
（水）
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１番 加 藤 得 二（５０分）

１ 市長の政治姿勢について

 さいたま市の歴史について

 ① 合併して 12 年、指定都市移行 10 年について

 ② 合併協定書の遵守について

 ③ 旧市の特色について

 ④ 街づくりの基本姿勢について

 清水市政の４年間について

 ① １期目の任期を終えるにあたっての自己評価について

 ② 市長マニフェストに関し、達成された課題について

 ③ 市長マニフェストに関し、未達成の課題について

 ④ 市長マニフェストに関し、未着手の課題について

 ⑤ さいたま市民の民意について

 ⑥ 市長の言う、「教育」「健康・スポーツ」「環境」とは何かについて

２ 総合振興計画の達成状況について

 総合振興計画の認識について

 ① 総合振興計画新実施計画[平成 23 年度改訂版]の実施状況について

 ② 総合振興計画のうち、現行の基本計画の計画期間が 2013（平成 25）年

度末をもって満了することから、次期基本計画の策定に向けた取り組みに

関する検討・進捗状況について

 ③ 市長マニフェストと総合振興計画のすり合わせに対する、市長の考え

方について

３ 市長の求める「さいたま市職員の姿」について

 「自己都合」により退職する公立学校教員の姿について
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 事務処理不適正について

 飲酒運転事案について

 法律と条例の狭間について

４ 平成 25 年度予算について

 予算案策定の時期について

 柔軟な対応について

２番 新 藤 信 夫（４０分）

１ さいたま市の地域経済対策について

 地域経済の活性化について

 国の緊急経済対策に基づく補正予算を活用した景気対策について

 中小企業円滑化法の失効に伴う、市内中小企業対策について

 戦略的な企業誘致活動の展開とは何か

 環境分野での経済活性化と補助制度について

 浦和美園～岩槻地域成長・発展プランについて

２ 平成 25 年度税制改正大綱について

 個人所得課税について

 資産課税について

 法人課税について

 中小企業支援としての償却資産に対する固定資産税について
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３ 都市マスタープランの改定について

 改定の背景について

 改定のポイントと検討の経過について

 改定に当って区別構想を地区別まちづくり構想と変更した理由は何か

 都市マスタープランと道路網計画との関係について

 改定による市長の目指すさいたま市の将来都市像とは何か

４ 土木構造物等の維持管理について

 中央高速道路笹子トンネル天井板崩落事故から学ぶべきことについて

 この事故の教訓に対する市の対策について

３番 稲 川 晴 彦（２４分）

１ さいたま市は、本当に「住みやすい」・「これからも住み続けたい」都市と

評価されているのか、また今後も評価され続けられるのか

 他市比較における市民意識調査結果と市民の「住みたい都市」の意識や

感覚について

 「住みたい都市」になるために、さいたま市政令指定都市 10 周年の節目 

にすべきことについて

２ 「未来に輝く予算」と言うネーミングの予算編成で、従来の継続事業とそ

の予算に対する考え方について

 従来の継続事業の中で、課題のある事業を見直しすることについて

３ 公共施設マネジメント計画における今後の運用指針について

 公共施設マネジメント（ハード）のコンセプトとソフト事業との連携に

ついての考えについて

 複合化、機能集約に対し、従来計画や市民要望をどこまで聞き入れるの

か、また地域の要望とのかい離についてどう解決をしていくのか
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４ 新たな地域産業・成長産業の着実な育成に向けての方針について

 さいたま医療ものづくり都市構想における各事務事業との連携と地域リ

ソースを活かした構想の実現について

 産学官連携の具体策と医工マッチングの課題及びその推進策について

４番 阪 本 克 己（４０分）

１ 市長の政治姿勢について

 これまでの 12 年について

 ２期目出馬における各政党との関係について

 これからの 100 年について

２ 明日のために改革を

 職員の意欲を引き出す人事について

３ 明日の世代をはぐくみます

 子育て支援の拡充に向けて

 児童虐待ゼロに向けて

４ 明日に向かっていきいきと

 がん対策の取り組みに向けて

 要支援世帯の早期把握に向けて

５ 明日のまちをつくります

 地域経済の活性化に向けて

６ 明日の力は市民の力

 若い世代の社会参画に向けて
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５番 熊 谷 裕 人（３９分）

１ 市長の政治姿勢について

 市長が描くさいたま市の姿について

 ① 政策の柱となる基本コンセプトは何か

 ② 政策遂行して行く姿勢は

③ 市民との協働・連携について

④ 縦割り行政を超えた部局間連携について

２ 明日のために改革を

 まちづくりのビジョンについて

① 東日本のハブ都市を目指すための準備、顔づくりについて

 ② さいたま市が目指すコンパクトシティ像について

③ まちづくりへの市民参画について

④ 公共施設の効率的な利用について

 情報公開日本一への取り組みについて

 ① 予算編成過程の公開について

３ 明日の世代を育みます

 より良い教育環境の整備について

① 学校施設の複合化について

 ② 教育格差の考え方について

４ 明日に向かっていきいきと

 ライフスタイルと住宅環境の整備について

① 三世代住宅の促進について

５ 明日のまちをつくります

 これからの公共交通の整備について

① 自転車の有効利用について
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 経済効果を上げるための産業展開について

 ① 産業集積について

 ② まちづくりとの連携について

 田園都市を目指すことについて

 ① 見沼代用水からの「冬水」の活用について

６ 明日の力は市民の力

 観光・スポーツ分野でのブランド力向上について

① 観光協議会の設立について

 ② 経済波及効果を上げるための方策について

③ 大型イベントを成功させるための方策について

 防災・災害対策における自助・共助の考え方について

 ① 自助の手法について

 ② 共助の手法について

６番 高 橋 勝 頼（５７分）

１ 市長の政治姿勢について

 新政権の政策展開への評価

 国の 15 ヶ月予算への本市予算対応

 公共事業の早期発注について

 契約残等の補正計上について

 行政改革への取り組みについて

  ① 公共施設マネジメント計画アクションプラン

  ② 学校施設リフレッシュ計画策定事業
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  ③ 公共施設自販機設置公募

２ 防災・減災のまちづくりについて

 社会資本の老朽化対策について

 ① 社会資本の総点検

 ② 道路・橋梁の非破壊検査

 ③ 既存建築物耐震化

 ④ 自転車道整備

 防災・減災の都市づくりについて

 ① 区画整理事業

 ② 宅地耐震化事業

 総合治水対策について

 ① 浸水情報システム

 ② 家庭用雨水浸透施設助成

 ③ 公共施設の雨水貯留施設

 防災体制の強化について

 ① 大宮区役所新庁舎整備

 ② 災害に強いまちづくり計画

 ③ 防災対策の見直し

 ④ 避難所・避難場所の見直し

 ⑤ マンションの防災力強化

 ⑥ 学校の災害拠点化
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 消防力・救急医療体制の強化について

 ① 消防力の強化

 ② 新指令センター

 ③ 救急搬送

 ④ 救急医療情報システム

３ 環境政策について

 新エネルギー政策

 次世代自動車・スマートエネルギー特区

 小型電子機器リサイクル

４ 経済政策について

 新事業・起業家・中小企業支援

 都市間連携事業

 政令市移行 10 周年花火大会

 ＭＩＣＥ推進方策調査

 地方自治体のＯＤＡ

 地域若者サポートステーション

５ 地域活性化について

 自治会振興

 スポーツイベント

 マッチングファンド

６ 子育て政策について

 保育士・保育所支援センター
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 こども総合センター

 子ども・子育て関連３法

 放課後児童クラブ

７ 保健福祉政策について

 スマートウェルネスシティ構想

 新生児マススクリーニング検査

 高齢者見守りと地域包括支援センター

 子宮頸がん検診ＨＰＶ検査

８ 障害者政策について

 障害者優先調達推進法

 軽度難聴児補聴器購入補助

 特別支援教育

７番 添 野 ふみ子（４０分）

１ 市長の政治姿勢について

 予算編成に当たって、４年の実績を次につなげる市長の思い

 しあわせ倍増プラン 2009 を生かす

 行財政改革の推進について

 職員の力・人の力を生かす

２ 雇用の促進について

 雇用倍増プロジェクトの成果はどうか
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 自立支援を要する人への就労支援の推進、横断的取り組みについて

３ 子ども・若者政策について

 （仮）子ども総合センター建設までの課題について

 困難を抱えている若者たちへの支援体制作りについて

 地域若者サポートステーションの設置について

 児童相談所の機能強化について

４ 健康長寿のまちづくりについて

 介護と医療機関との連携について

 地域包括支援センターとの連携について

 見守りネットワーク構築について

 シルバーポイント事業について

 教育機関における高齢者への理解を深める取り組みについて

５ ノーマライゼーション条例を活かす

 障害者総合支援法の施行への対応について

 障害者スポーツの推進について

６ 良好な住環境を保全するために

 都市計画マスタープラン改定について

 地域まちづくり条例の制定について

８番 戸 島 義 子（２５分）

１ 市長の政治姿勢について

 新年度予算案について

 ① マイナスシーリングについて
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 ② 民間委託化の問題について

 ③ 大型開発の見直し、削減、中止を求める

 ④ 予算組み替え提案について

 市民負担の軽減を市政の柱に据えることを求める

 ① 国民健康保険税の引き下げを求める

 ② 介護保険料の引き下げを求める

 子育て支援・待機児童解消について

  ① 保育所について

   ⅰ 保育所の整備と待機児童解消について

   ⅱ 保育料負担の軽減について

   ⅲ 「新システム」について

  ② 放課後児童クラブについて

   ⅰ 施設の公設化について

   ⅱ 指導員の処遇改善について

 県立小児医療センター移転問題について

 ① 患者家族・地元住民の声について

 ② イベント開催時の対策について

 ③ 市導入機能と感染症対策について

 ④ 医療体制の強化・充実について

 コミュニティバスの拡充について
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９番 山 崎 章（１５分）

１ 南部都市公園事務所の不適正な事務処理問題について

 亡くなられた職員が出たことに対する見解

 不適正な事務処理問題が生じた要因について人員不足の認識はあったか

２ 地域経済活性化について

 小規模事業者登録制度の改善について

 住宅リフォーム助成制度の創設について

 公契約条例制定について

 ① 市議会決議を受けての市の取り組みについて

 ② 条例制定に向けての市の検討内容について

３ 生活保護基準の引き下げと市民のくらしについて

 生活保護基準の引き下げについての見解

 政府案が実施された場合の課税基準引き下げによる影響と対策について

 就学援助利用者への影響と対策について

４ 公立学校における「いじめ・体罰」問題について

 本市のいじめ問題の現状と対策について

 教師の体罰についての見解と対策について


